

学校便り

東部の子

No 6 軽井沢東部小学校

2 学期スタート ~学校長の話~

8月27日(火) 2学期始業式

おはようございます。昨日まで静かだった東部小学校に、皆さんの爽やかな笑顔と明るい声、そして元気な姿が戻ってきました。33日間の夏休みが終わり、皆さんとこうして顔を合わせることができました。夏休み中に学校に事故などの知らせが一つもなかったことを大変うれしく思います。



今年の夏休みは連日の猛暑でしたが、暑さに負けず元気に過ごすことができましたか。この夏休み中、バリオリンピックが開催され、連日熱戦が繰り広げられてきました。先生は今回のオリンピックを見ていて「絶対に諦めない」という強い気持ちを多くの場面で感じました。スケートボード男子ストリートでは、暫定7位に沈んでいた堀米雄斗選手が、最後のトリックで97、08点をマークして金メダルを獲得しました。体操男子団体では、中国チームに3点以上の差をつけられ、逆転は絶望的と思われる状況の中での最終種目【鉄棒】でしたが、完璧な演技をそろえ、逆転し金メダルを獲得しました。このときのメンバーの一人、岡慎之助選手は、一昨年、膝のじん帯断裂の大けがをしオリンピック出場すら危ぶまれていたのです。利き腕を負傷し、試合5分前に痛み止めの注射を打って臨んだ3位決定戦に勝利し銅メダルを獲得した、女子卓球シングルスの早田ひな選手や6月に右膝を負傷し手術したばかりで出場し、金メダルを獲得した男子テニスシングルスのジョコピッチ選手など、他にも多くの選手が「絶対に諦めない」気持ちで競技に臨む姿を目にし、とても感動しました。この「絶対に諦めない」という気持ちは、オリンピックだけでなく学校生活においても大切にしたい気持ちだなと考えたりもしました。皆さんはどう思いますか。

さて、今日から2学期が始まりました。2学期は夏から秋・冬へと3つの季節にまたがる長い学期です。音楽会をはじめいくつもの行事が行われます。2学期の勉強や行事の中からも、大好きなこと・やりたいことを見つけて、めあてや目標にして、たくさん挑戦してほしいと思います。

楽しく充実した2学期をみんなで送りましょう。

8月の学校風景



始業式

2学期始業式では、1・3・5 年生の代表児童が、2学期の 目標を発表しました。10月 には音楽会、11月にはマラ ソン記録会があります。自分 の目標に向かって2学期もが んばってほしいです。



軽井沢ゼミ

30(金)に町内3小学校の5. 6年生305名が自分の興味 関心をもとに、講座を選び、私 たちの町「軽井沢に学び合う」 学習【軽井沢ゼミ】を体験しま した。他校の児童との交流を 持つこともできたようです。



職員研修

写真は、「表現コミュニケーションワークショップ」です。 何を表現していると思いますか?夏休み中も職員は、ICT 研修・人権同和教育研修・夏 季大学等様々な研修に取り組 み探究しました。

お知らせ

- ① 本日、「保護者懇談会のお知らせ」をtetoruで配信しました。<u>懇談日の変更を希望される方</u>は、各学級で日程表を作成する関係上、9月9日(月)までに、連絡帳等で担任へご連絡ください。
- ② 9月12日(木)・26日(木)午前中にスクールカウンセラーの加藤先生が来校されます。相談等を希望される方は学校までご連絡ください。

9月の主な予定

1	日		16	月	敬老の日
2	月	安全点検日 なかよし旬間(~13日) 街頭指導(~4日)	17	火	成績処理のため5時間授業(~24日)
3	火	避難訓練② 児童会後期①	18	水	6年修学旅行①
4	水	なかよし遠足(雨天中止)	19	木	6年修学旅行②
5	木		20	金	6年計画休業日 3.4年アートのワークショップ
6	金		21	土	
7	±		22	田	秋分の日
8	田		23	月	振替休日
9	月	放送週間(~13日) 資源回収週間(~13日)	24	火	4年健康相談
10	火	クラブ③	25	米	音楽鑑賞教室
11	水		26	木	5. 6年熊学習
12	木		27	金	2. 3年熊学習
13	金		28	±	
14	土		29	田	
15	B		30	月	シェフ給食

※学校の様子・配布した通知・お知らせ等をホームページで公開しております。下記の URL でご確認ください。なお、右の QR コードからもアクセスできます。

(パソコン) https://www12. schoolweb. ne. jp/weblog/index. php?id=c20200070 (モバイル) https://www12. schoolweb. ne. jp/weblog/index-i. php?id=c20200070

